

MÁS DE 3.500 VILLANOVENSES CELEBRAN SAN ISIDRO

Vva. de la Cañada, 16 de mayo.- El Ayuntamiento villanovense agradece a vecinos, asociaciones, peñas y empresas del municipio su participación en la romería, celebrada ayer en el Parque de la Ermita del Ángel con motivo de San Isidro. La jornada comenzó con los actos litúrgicos misa y procesión- organizados por la Hermandad de San Isidro.

Al compás del organillo y la música de verbena, el público pudo degustar la tradicional limonada, rosquillas “tontas y listas”, carnes a la plancha y platos como la tortilla de patata o la empanada, elaborados por los propios vecinos y establecimientos de restauración del municipio. Se sortearon regalos, aportados por los comerciantes locales y para el público infantil, además de títeres, se instalaron castillos hinchables.

El Coro, Banda y Orquesta de la Escuela Municipal de Música y Danza también puso su granito de arena musical con su interpretación de la obra “Carmen” de Bizet.

Fin benéfico

El dinero recaudado -con la venta de comida y bebida, en la rifa benéfica y en el puesto de artesanía de la Asociación de Mujeres (AMVAR)- será destinado, a través de la ONG Ayuda en Acción, a la construcción de un área recreativa en la escuela de Jutiapa, ubicada en el Departamento de Cabañas (El Salvador). La próxima semana tendrá lugar el acto de entrega del cheque a los responsables de la ONG.

Nota para medios: para aquellos medios que necesiten más fotografías, en la página de inicio de la web municipal (www.ayto-villacanada.es), teneis a vuestra disposición el album fotográfico de la jornada.

